



## *Circular mes de Mayo de 2021*

### **Saludos**

Bendiciones Iglesia amada.

La mano del Señor esté con ustedes guardándoles y cuidándoles, así como hace con nosotros cada día que estamos a su servicio

### **Clases virtuales y presenciales y Servicios al Señor**

Debido a que la situación epidemiológica sigue siendo severa, por este tiempo, todas las clases solo pueden ser virtuales, los cultos están limitados a cantidad de personas y al aire libre, pero también hay restricciones de circulación, salvo para necesidades esenciales como realizar compras de alimentos, farmacias y artículos de limpieza, inclusive las estaciones de servicio están obligadas a cerrar a partir de las 20 Hs. hasta las 5,00 Hs. a partir del día 11 se podrá circular hasta las 23,59 Hs. según el decreto

### **Nuestra salud**

Si bien nuestra salud sigue estable de las enfermedades que tenemos, Patricia estuvo pasando una situación de enfermedades, primero con fiebre cada 15 días y después se le produjo una infección en la rodilla, aparentemente por una picadura de algún insecto, pero se le produjo un absceso y una infección profunda, el doctor que la atendió virtualmente diagnosticó Celulitis infecciosa, que no tiene que ver con la cuestión estética, sino que es una infección del tejido celular que si no se trata a tiempo puede provocar daños serios a la salud en general.

La medicaron con antibióticos fuertísimos por una semana, lavados con yodo cremas antibióticas. Gracias a Dios enseguida respondió al tratamiento y está recuperándose, aunque todavía falta que termine se disolverse el bulto del absceso.

Gracias a Dios no hubo que pagar la consulta médica porque el doctor es hijo de una alumna y no nos cobró, pero tuvimos un gasto de unos cuatro mil pesos en remedios.

Seguimos con las necesidades de los medicamentos, por favor necesitamos sus oraciones para que Dios nos los provea los medicamentos o el dinero para comprarlos, como Dios provee de forma sobrenatural mes a mes.

### **Saludos finales**

Hasta ahora Dios nos ha provisto todo lo necesario y solo nos queda un agradecimiento a Dios, Nuestro Señor y a la Iglesia que nos ayuda a través de su tarea misionera, orando y ofrendando para que nosotros sigamos adelante para que nuestra salud no falle y que Dios nos provea lo necesario para seguir adelante con nuestra tarea.

Damos gracias a Dios por la vida de cada uno de ustedes que mes a mes están ahí; que tienen ese amor por el Señor e interceden por nuestras necesidades y nos llaman o se comunican por algún medio con nosotros.

Que Cristo se glorifique sobre cada uno de ustedes y sus congregaciones para que sepan que el fruto de su trabajo no es en vano, sino que Cristo se goza en las tareas que les va encomendando cada día y extiende su mano sobre nosotros.

Gracias por estar ahí, cumpliendo otra parte de la misión, orando, dando y enviándonos.

Desde Paraguay les enviamos un gran abrazo y un agradecimiento a cada uno de ustedes por estar ser obedientes a su mandato.

### **Situación actual con la pandemia mundial y la economía**

Paraguay no es ajeno a la situación mundial.

Lamentablemente los contagios van en aumento, el gobierno se vio obligado debido a manifestaciones populares a usar royalties de las hidroeléctricas para insumos de salud, pero aun así todo está colapsado y no se consiguen los medicamentos, vemos en los grupos de las redes sociales pidiendo ayuda para conseguir oxígeno y medicamentos, que cuando uno lo ve así parece lejano, pero cuando las personas que piden ayuda son conocidos o amigos que piden ayuda para sus familiares realmente es angustiante y solo nos queda la oración, porque no hay recursos económicos que alcancen.

Damos gracias a Dios por Argentina, nuestro país, que hizo una gran donación de medicamentos para el Hospital Municipal de Encarnación a través del Embajador Argentino en Paraguay, y como dice la palabra Argentina será bendecida porque "...más bienaventurado es dar que recibir".

La economía sigue seriamente afectada y se estima que hay unas 10.000 personas sin trabajo en una ciudad de aproximadamente 140.000 habitantes es demasiado, si consideramos que 60.000 aproximadamente son menores.

Lamentablemente al pico de contagios ha aumentado mucho y los centros de atención médica están colapsados; hay personas sentadas en sillas, acostados en bancos de salas de espera, sillas de ruedas y camillas esperando que se desocupe una cama para que puedan ubicar a uno de estos.

Una doctora me pasó un video de cómo la gente está con sueros, medicación sin estar en una cama y es muy triste porque no hay nada que hacer hasta que se recupere alguien o fallezca.

En cuanto a vacunación: solo llegaron algunas vacunas para el personal de salud y han comenzado a vacunar a los mayores de 70 años, pero no sabemos cuándo nos tocará vacunarnos a los mayores de 60 años, si bien ya nos agendamos.

Seguimos con los problemas de nuestra medicación mientras la frontera siga cerrada.